

Am Mittwoch steht Heimspiel gegen SV Adelsheim an

15.08.2016 06:17 von Albrecht Morast

Mit einer „Englischen“ Woche startet die Kreisliga in die neue Spielzeit. Hierbei trifft unsere Erste Mannschaft am kommenden Mittwoch, den 17. August, um 18:30 Uhr auf den SV Adelsheim.

Adelsheim startete mit Unentschieden in die neue Saison

Mit einem 2:2 Unentschieden beim FC Hettingen startete der SV Adelsheim in die neue Saison und fuhr somit den ersten Zähler in der neuen Spielzeit ein. Unsere Gäste gingen nicht nur 1:0 in Führung, sondern auch nach dem zwischenzeitlichen 1:1 Ausgleichstreffer der Hettinger gelang dem SV die erneute Führung. Doch am Ergebnis lässt sich erkennen, dass Adelsheim noch einen zweiten Gegentreffer zum 2:2 Endstand hinnehmen musste.

Im Kreispokal schied Adelsheim in der zweiten Kreispokalrunde in Walldürn aus. Gelang dem A-Klassenmeister aus der Saison 2014/2015 in der ersten Pokalrunde ein Kanter Sieg beim TTSC Buchen, unterlag der SV in der Wallfahrtsstadt nach der Verlängerung mit 0:1, nachdem die reguläre Spielzeit torlos beendet wurde.

37 Tore fielen am ersten Spieltag in der Kreisliga

Torhungrig zeigten sich die Angreifer am ersten Kreisligaspieltag. Bei den acht Partien fielen pro Spiel mindestens drei Treffer, wobei in Summe ganze 37 Treffer fielen. Bei der Partie zwischen den VfL Eberstadt und dem VfB Heidersbach fielen beim 5:2 Erfolg für den VfL die meisten Tore. Der erste Tabellenführer ist der TSV Mudau, der sich in Walldürn mit 5:1 durchsetzte und den Sprung an die Tabellenspitze schaffte.

Nach dem geglückten 4:1 Saisonauftakt beim SV Schlierstadt zeigte sich unser Trainer Jürgen Göbes äußerst zufrieden. Bedingt durch die „Englische“ Woche bittet unser Trainer am heutigen Montagabend zum lockeren Auslaufen, denn nach dem Heimspiel am Mittwoch folgt am Sonntag das Auswärtsspiel beim TSV Rosenberg.

Zur Übersicht:

Mittwoch, den 17. August, 18:30 Uhr TSV – SV Adelsheim